

発行：真庭市立遷喬小学校

学校支援ボランティア便り

令和3年度 第6号

☆遷喬小学校では、地域の方々の多くの支援を受けながら、様々な学習活動を行っています☆

今年度もいよいよ終わろうとしています。ボランティアの方々には教育活動から環境整備まで、あらゆる場面でご支援いただき、本当にありがとうございました。来年度も引き続きボランティア募集をしていきますので、できそうだな、やってみようかなと思われる方は、いつでも学校までご連絡ください(^ ^)

クラブ活動にて

茶道クラブでは、毎年クラブ最終日にお茶会を行っています。講師の先生から学んできたお茶のたて方やお茶の出し方など茶道の作法やマナーを披露する場でもあります。普段は子どもたち同士での練習ですが、この日は先生方やボランティアの方に来ていただき、練習の成果を披露することができました。



卓球・バトミントンクラブでは、主に卓球の方でお世話になりました。基本的な打ち方やルールなどを丁寧に教えていただいたおかげで、子どもたちもただ単に打つだけでなく、卓球の真の面白さを学ぶことができたようです。

また、いつもクラブの始まる少し前に来られて準備を下さっていました。子どもたちの見えないところでも支援していただきました。



放課後サポート学習（2年生）

計算の仕方や問題文の解き方を教えて下さるだけでなく、「できたね」「頑張ったね」という温かな声かけが、子どもたちのやる気を引き出し、「できたあ！」という喜びを味わわせてくれました。



図書の本の返却作業

今年度最後の本の返却がありました。図書の返却時には、毎回ボランティアの方に来ていただき、子どもたちが正しく返却できているかの確認作業をしていただいています。遷喬小学校は児童数も多いので、本当に助かっています。



【ボランティアの方へ ～子どもたちの書いた手紙より（一部紹介）～】

図書返却・図書整備のボランティアのみなさんへ

毎年、1年から6年の多くの本の返却を確認してくださりありがとうございます。もしもボランティアの方がいなかったら、探している本も見つからないと思うし、本がどんどんなくなっていくと思うし、本当にありがたいです。（4年）

放課後サポート学習ボランティアの方へ

いつも勉強を教えてくれてありがとう。ヒントをおしえてくれて、ぼくは答えが分かるようになりました。ボランティアの方のおかげで、いっぱいできるようになりました。（2年）

見守り隊の活動

見守り隊の方々には、毎日、子どもたちの登下校の様子を見守っていただきました。今年の冬は雪の降る日も多く、道路が凍結していた日もありました。そんな日は、朝早くから凍結防止剤をまいて下さったり、歩きやすいように雪かきをして下さったりと、子どもたちの安全のために、本当にありがとうございました。



【見守り隊の方へ ～子どもたちの書いた手紙より 一部紹介～】

私たちは見守り隊の方々のおかげで、6年間事故や大きなけがに一度も巻き込まれたことがありません。こうして毎日元気に過ごすことができているので、私はこの久世という町に生まれてくる事ができて、こんなにも優しい地域の人に見守ってもらえて幸せ者だなあとと思います。（6年）

1年間、登下校であぶなくないように見守って下さり、ありがとうございました。坂のところに氷があるときに、見守り隊の方が「そこ、すべるから気をつけてね。」と言ってくださったので、私はこけずに学校へ行くことができました。私も見守り隊の方のように、だれかをやさしく見守る人になりたいなと思いました。（3年）

今年度お世話になった、のべ232名のボランティアの皆様、暑い日も寒い日も子どもたちの登下校を見守ってくださった18名の見守り隊の皆様、本当にありがとうございました。こんなにも温かな地域の方々を支えられ、遷喬小学校の子どもたちも職員も本当に幸せです。今後とも、学校と地域が共に子どもたちを支え続けていける遷喬小学校であってほしいと願っています。